



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 110 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

## San Ignacio contará con moderna Agencia Agraria

Para brindar seguridad y un mejor servicio a trabajadores y usuarios

Luego de recibir un informe sobre las condiciones de infraestructura de la Agencia Agraria San Ignacio se dispuso el inmediato trabajo en reparación y rehabilitación de la misma, a fin de brindar seguridad y un mejor servicio a los trabajadores y usuarios.

La Dirección Regional de Agricultura Cajamarca (DRAC) ordenó que funcionarios de la Oficina de la Unidad Formuladora de la Dirección Regional de Agricultura, conjuntamente con profesionales especialistas en proyectos, inicien los trabajos.

Los años de antigüedad y el desinterés de las autoridades por gestionar recursos para mejorar las condiciones de este local han logrado que la situación empeore. Es por ello que en los próximos días se generarán los recursos necesarios para mejorar las instalaciones de dicha agencia.

Las agencias agrarias promueven el desarrollo de los productores agrarios organizados y demás estamentos del Sector con la participación efectiva de todos sus miembros en el marco de las cadenas productivas y la cuenca como unidad de gestión, contribuyendo a la disminución de la pobreza y el logro de una agricultura desarrollada y sostenible.

Sus objetivos son fortalecer las organizaciones de productores y promover su integración bajo los enfoques de manejo de las cuencas y cadenas productivas. Fomentar la innovación tecnológica y capacitación vinculada a la gestión empresarial del productor agrario, facilitando asistencia técnica.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 26 de febrero del 2019**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**